

Marlene Hess

1964 geboren, in Sirmach aufgewachsen und lebt heute in Wil.
Kunsttherapeutin und freischaffende Künstlerin
stellt eine Auswahl Ihrer Werke in der Galerie Hüttig - Maier,
Rathausplatz 5, Stein am Rhein aus.

Ästhetik pur, intensiv, voller lebendiger Spannung – ein wahrer Genuss – wir freuen uns riesig
die Bilder von Marlene Hess in unserer Galerie zeigen zu dürfen – danke Marlene!

(Renate Hüttig Maier & Gerry Mai)

Marlene Hess zu ihren Bildern:

Die grosse Freude am kreativen Gestalten begleitet mich schon mein ganzes Leben lang.
Begeistert von neuen Materialien und Techniken habe ich mein Wissen und Können in Kursen
und Weiterbildungen fortlaufend vertieft – seit 2012 diverse Kurse in Acrylmalerei.

Während meiner Ausbildung zur Kunsttherapeutin entdeckte ich das Malen für mich neu als
Ausdrucksweise, meiner inneren Bewegtheit einen Weg nach aussen zu öffnen.

Heute ist die Acrylmalerei ein wichtiger Bestandteil meines Lebens.

Kombinierbar mit Tusche, Bitumen, Baustoffen, Asche und verschiedenen Collageelementen,
bietet sich mir eine Fülle an Werkzeugen, welche die Grundlage meines Wirkens sind.

Ich kann aus der Fülle schöpfen, loslassen und eintauchen.

Immer wieder erlebe ich wahre Rauschmomente, bin auf Entdeckungsreise, nehme an,
verwerfe und verdichte bis sich mir ein Gefühl des „Angekommenseins“ zeigt.

Dem Betrachter offenbart sich eine Geschichte von Gefühl und Bewegtheit, welche genügend
Raum für eigene Interpretationen zulässt.

Meine Bilder an einer Ausstellung zeigen zu können, erfüllt mich mit grosser Freude.

marlene.hess@bluemail.ch